



市来 修議員

## 本庁舎建設木造での考えは

町長 / 町民の意見を聞きながら

### 林材活用

市来 木材の需要が激減している。本庁舎建設に地域材を使って建築すると、地元業者の育成、景気対策が図られるのでは。

町長 庁舎建て替えについては、地域審議会、振興計画審議会に諮問いた

したところですが。防災上からも早い段階で建て替えが必要ですので建設地、合併に係る優遇措置の可能な期間内に、町民の意見等も聞きながら進めたいと考えています。地元産材も検討してまいります。

### 観光振興の取り組みは

町長 / 奥薩摩温泉郷の振興は重要

市来 観光振興基本計画を作成されたが、温泉街の観光客は減少している。

業者の努力も必要であるが、対策について伺う。

町長 宮之城温泉、紫尾温泉を総称した「奥薩摩温泉郷」の振興は大変重要と思っております。

現在、若い旅館経営者の中において、このままではいけない、何とかしなければといった考えもあるので、旅館組合も一緒に取り組んでまいります。



多くの木材が運び込まれている  
紫尾木材流通センター

## 高齢者対策

### 高齢者等の安心・安全対策は

町長 / 地域ケア体制を構築



平八重光輝議員

平八重 緊急通報システムが有料化され利用者が減少している。一人暮らしの高齢者や身体不自由者の安心・安全対策は。

町長 緊急通報システムの減少は利用者負担の発生も要因です。

高齢者や障害者など援助を必要とする人々には、在宅福祉アドバイザーを育成し、きめ細かな保健福祉サービスを受けられるよう近隣保健福祉ネットワーク事業の拡充により地域ケア体制の構築を図ります。

### 町有財産の

### 売却譲渡を

町長 / 支障なければ売却進める

平八重 町有財産で将来的に使用予定のないものの売却、維持費のかかるものは無償譲渡を含め経費節減を図るべきである。

町長 利活用の見込みのないものは売却を進めます。教職員住宅も支障のないものは売却を進めます。他の公共施設についても、無償又は有償で譲渡する施設、休止又は廃止等方向付けしてまいります。



電話型（左）とボックス型の緊急通報システム